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Ata da 20ª Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Contagem do ano dois mil      

e vinte e quatro. Aos vinte e cinco dias do mês de junho, realizou-se, no plenário 

“Vereador José Custódio”, a vigésima reunião ordinária com a presença de vinte 

e um vereadores. Havendo quórum regimental, o presidente Alex Chiodi solicitou 

que fosse registrada a chamada dos vereadores, estando todos presentes. Em 

seguida, o servidor Carlos Alberto fez a leitura do Capítulo 7, Versículos 6 a 14, 

narrado por São Mateus, da Bíblia Sagrada.  Logo após, foi solicitada a dispensa 

da leitura da ata da reunião anterior, tendo sido aprovada, por unanimidade, sem 

ressalva. Em seguida, foi lido o Ofício, de autoria do Promotor de Justiça, dr. Fábio Reis 

Nazaré, que convidou a todos para participarem da Audiência Pública, que realizar-se-á 

no dia 25 de junho, no auditório da Sede da Promotoria, a fim de ouvir os munícipes a 

respeito do uso coletivo de horta comunitária no bairro Oitis. Na sequência, foram lidos e 

encaminhados ao órgão competente para exame e parecer no prazo legal, os projetos, a 

saber: Projeto de Resolução nº 041/2024 – “Dispõe sobre a regulamentação do 

Suprimento de Fundos – Conta Adiantamento – da Câmara de Vereadores de Contagem, 

para pagamento de despesas realizadas nos termos da legislação vigente, e dá outras 

providências”, de autoria da Mesa Diretora; Projeto de Lei nº 072/2024 – “Denomina 

Viaduto Doutor Renato Falci, neste Município” de autoria do vereador presidente Alex 

Chiodi; Projeto de Lei nº 073/2024 – “Denomina-se logradouro público que menciona, 

neste Município”, de autoria do vereador Daniel do Irineu. Prosseguindo, foram votados e 

aprovados, por unanimidade, os Requerimentos nºs 499 a 544/2024; Indicações nºs 1809 

a 1889/2024; Moções nºs 324 a 339/2024, apresentados pelos vereadores, inclusive as 

matérias destacadas, a saber: Requerimento nº 542/2024 – “Requer visita técnica para 

verificação de vazamento de água na rua São Vicente, altura do nº 10, Cidade 

Industrial, Contagem”, de autoria do vereador Vinícius Faria; Moção nº 338/2024 

– “Moção de congratulações ao sr. João José de Faria, pela passagem de seu 

aniversário”, de autoria do vereador Vinícius Faria; Moção nº 330/2024 – 

“Congratulações a Rodrigo Rodrigues Arcanjo pelo seu aniversário que ocorreu 

no último dia 23”, de autoria do vereador Gegê Marreco; Moção nº 331/2024 – 

“Congratulações ao vereador Léo da academia pelo seu aniversário que ocorreu 

no último dia 21”, de autoria do vereador Gegê Marreco; Requerimento nº 

5222024 – “Requer ao Poder Executivo e demais órgãos competentes, 

informações quanto ao cronograma das obras de asfaltamento, drenagem e rede 

de esgoto da Rua 1 no bairro Chácaras Del Rey, bem como a efetiva finalização 

pela prefeitura dessas melhorias de infraestrutura”, de autoria do vereador Daniel 

Carvalho;  Indicação nº 1823/2024 – “Indica ao Poder Executivo que seja criada 

mais uma linha de ônibus para atender ao bairro Chácaras Del Rey, tendo em 

vista a demanda da comunidade, ou que se possível que a linha 301 e estenda 

um pouco seu percurso e passe pela av. Dulce Geralda Diniz, percorrendo a 

entrada do referido bairro na divisa com Chácaras São Geraldo”, de autoria do 

vereador Daniel Carvalho; Indicação nº 1821/2024 – “Requer que o poder público, junto 

à COPASA, proceda com as medidas necessárias e urgentes para resolver o problema 

constante de falta de água nas casas, vazamento de esgoto e água servida nas ruas, à 

céu aberto, no bairro Chácaras Del Rey, neste Município”, de autoria do vereador Daniel 

Carvalho; Indicação nº 1822/2024 – “Aumento da frota de ônibus e também do 

quadro de horários, nas linhas do bairro Bernardo Monteiro, pois atualmente o 

serviço disponibilizado não tem sido suficiente para a demanda da população 
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local”, de autoria do vereador Daniel Carvalho; Moção nº 339/2024 – “Moção de 

congratulações e aplausos ao bairro Parque São João pela comemoração de 

seus 63 anos de existência”, de autoria do vereador 1º Vice-presidente José 

Antônio (do Hospital Santa Helena. Logo após, foi executado o hino da cidade de 

Contagem. Passando à discussão e votação de projetos, foi votado e aprovado, por 

unanimidade, em Segundo Turno e em Redação Final, o Projeto de Lei nº 169/2023, que 

“Dispõe sobre a obrigatoriedade de hospitais públicos e privados conveniados ao Sistema 

Único de Saúde – SUS, no âmbito do município, informar sobre o direito de parturientes 

a acompanhante”, de autoria da vereadora Daisy Silva. Receberam parecer conclusivo 

da Comissão de Administração e Serviços Públicos, os seguintes projetos: Projeto de Lei 

nº 066/2024, que “Declara de Utilidade Pública a “Associação Pela Música de Contagem”, 

com sede neste Município”, de autoria do vereador Vinícius Faria, convertendo-se na 

Proposição de Lei nº 056/2024; Projeto de Lei nº 068/2024, que “Dispõe sobre a 

denominação da Rua Lacy Mesquita no bairro Lacy Mesquita”, de autoria do vereador 

Denilson da JUC, convertendo-se na Proposição de Lei nº 059/2024; Projeto de Lei nº 

069/2024, que “Dispõe sobre a denominação da Rua das Araucárias, no bairro Lacy 

Mesquita, conhecida como Rua Hélio Silva”, de autoria do vereador Denilson da JUC, 

convertendo-se na Proposição de Lei nº 060/2024; Projeto de Lei nº 070/2024, que 

“Dispõe sobre a denominação da Rua dos Pinhais, no bairro Lacy Mesquita, conhecida 

como Rua Lourdes Henrique”, de autoria do vereador Denilson da JUC, convertendo-se 

na Proposição de Lei nº 061/2024. No horário destinado ao Grande Expediente, o 

vereador José Antônio discorreu sobre os quarenta e três anos do bairro Parque São 

João. Esse vereador aproveitou a presença de moradores do bairro Parque São João e 

parabenizou-os pela ajuda no progresso desse bairro. Na sequência, o vereador Ronaldo 

Babão discorreu sobre o Encontro de Carros Antigos de Contagem e da Região 

Metropolitana de Belo Horizonte. Esse vereador parabenizou a todos que organizaram 

esse evento em comemoração ao Dia mundial do Fusca. Finalizando os trabalhos, foi 

convocada a 21ª Reunião ordinária, prevista para o dia 2 de julho, às 9:00 horas. 

Registrada a chamada final, persistiu a mesma do início. Nada mais havendo a tratar, o 

presidente declarou encerrada a reunião e, para constar, eu, José Carlos Gomes, 1º 

Secretário, solicitei fosse lavrada a presente ata que, sendo lida, discutida e, se aprovada, 

será por mim e pelo presidente, assinada.   

 

 

  


